

地域で学び、地域で育つ琴高生



琴高祭

9月10日(土)、今年も琴高祭が開催されました。今年度はInfinitiyと無限の華による青春を舞い踊れのテーマのもとに行われました。当日は好天に恵まれ大変多くの方々にご来場いただきました。各クラス、団体、文化部の工夫を凝らした展示、ディズニーキャラクターの張りぼてや壁画をはじめ、冷たい飲み物やデザートのバザー、吹奏楽部や郷土芸能、演劇部などの公演に注目が集まっていました。



書道部（書道パフォーマンス）

琴平高校書道部は作品制作だけでなく、書道パフォーマンスも楽しく取り組んでいます。普段の部活動ではコンクールや作品展に向けて一生懸命制作しています。書道パフォーマンスでは地域の方と一緒に良い演技ができるよう頑張ります。

進路見学会

将来の進路に目を向け、目的意識を持つて高校生活に取り組ませようと、1・2年生を対象に進路見学会を行いました。希望進路に応じて企業や大学、短大、専門学校を訪問して、施設・設備を見学したり、授業や実習の体験をしたりしました。実際に見聞することでお多く情報が得られたと思います。就職希望者は午前中に就職セミナーもあり、得るものが多い一日となりました。

部活動の戦績と紹介

山岳部

山岳部は、6月4日～6日に讃岐山脈の大川山で行われた県総体に出場し、優秀パート（県2位）の成績を収めました。そして、6月17日～19日に石鎚山系（愛媛県）で行われた四国大会に、香川県代表として出場しました。

コースとなつた1900mを超える石鎚山系での苦しい山行も、仲間と助け合い、無事完登することができました。応援し支えてくれた皆様

方や仲間や先生方に心から感謝しています。

7月25日～27日まで東京の国立オリンピック記念青少年総合センターでの「NHK杯全国高校放送コンテスト」と8月1日～3日まで広島国際会議場での「2016ひろしま総文祭」の放送（朗読）部門に参加させて頂き、全国から集まつた放送部員の発表に大きな刺激を受けました。特に広島での特別審査員の大林宣彦監督の「表現とは平和を願うことを」という話に感激しました。

卓球部

卓球部は今年度から新監督として卓球を専門とする顧問松山先生のもと、日々練習に励んでいます。指導者としての経験はまだ浅いですが、生徒とともに練習し、先頭に立つて指導していくことを考えています。県内試合ではランク入りを目指し、また技術だけではなく生徒が人間的に成長できるようにサポートしたいと思います。

バレーボール部

女子バレーボール部は、部活動を通して、技術の向上はもちろんのこと、人間力を高めるために日々活動しています。「勝利を引き寄せる10の習慣」の一部を紹介します。

「ごみを拾う」、「相手を笑顔にさせる挨拶をする」、「相手の目を見て話を聞く・話す」、「明るく元気に」をモットーに、人から愛される、人から応援される集団を目指します。

6月4日、6月5日に行われた県総体にて、男子は村上聖彦選手が個人優勝、女子は団体優勝、個人では福田彩夏選手が優勝し、岡山県岡山市で行われるインターハイ出場を決めました。8月2日～5日にジップアリーナ岡山でおこなわれたインターハイでは女子団体は初戦から激しい試合となりましたが惜しくも敗れ勝ち進むことができませんでした。また男子個人は1回戦敗退、女子個人は2回戦敗退でしたが香川県の代表選手として健闘しました。

剣道部

6月4日、6月5日に行われた県総体にて、男子は村上聖彦選手が個人優勝、女子は団体優勝、個人では福田彩夏選手が優勝し、岡山県岡山市で行われるインターハイ出場を決めました。8月2日～5日にジップアリーナ岡山でおこなわれたインターハイでは女子団体は初戦から激しい試合となりましたが惜しくも敗れ勝ち進むことができませんでした。また男子個人は1回戦敗退、女子個人は2回戦敗退でしたが香川県の代表選手として健闘しました。

野球部

4月より野球部監督に就任した山本です。琴平高校野球部は「戦必勝」を目標に、日々練習に励んでいます。就任1年目は上位進出とはなりませんでしたが、この冬、心技体を鍛えあげ、春・夏は香川県中を驚かせるような結果を残したいと思います。応援よろしくお願いします。

サッカー部

「ひたむきに、泥くさく、全力で！」の部訓を胸に、3年生15人、2年生9人、1年生19人の計43人が石川監督のカーラウンドで全国大会出場を目指して毎日練習しています。サッカーの技術・体力だけでなく、挨拶マナー、ボランティア活動にも積極的に取り組んで豊かな人間性を育む努力を続けています。